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которые уже использовали в ювелирных часах, в украшения. Так, у нас были 
модели с багетными бриллиантами оригинальной закрепки, формирующи-
ми этакий волан по ободку часов, теперь мы создали кольцо в таком дизай-
не. Это сложная техника, на создание одного такого изделия уходит порядка 
шести месяцев!
В этом году у вас, как и у некоторых других фирм, есть в коллекции украшения 
с афганской ляпис-лазурью. В чем, по вашему мнению, ее сегодняшняя попу-
лярность?
Торговцы камнями иногда приберегают хорошие партии, а потом выставля-
ют их на рынок, и все сразу их покупают. Отсюда, возможно, и появляются 
такого рода тенденции. Сейчас, например, на рынке начали появляться бир-
манские рубины по цене желтых бриллиантов — мы не будем с ними рабо-
тать из-за эмбарго на бирманские рубины, но логика продавцов здесь — при-
беречь хороший товар, дождаться роста цены и выставить свой лот. Что же 
касается ляпис-лазури лично для нас, в истории Piaget цвет был всегда превы-
ше стоимости камня, фирма использовала много поделочных камней в укра-
шениях и часах, и появление сейчас ляписа, бирюзы или хризопраза в изде-
лиях кажется весьма логичным. И это сейчас такие камни оценены по досто-
инству, тогда мы были первопроходцами.
Вы решили представить в новой коллекции такую модную сегодня серьгу-
наушник. Не попытка ли это попробовать себя в fashion jewellery?
Нам просто показалось, что это будет забавный ход. Ведь мы в Piaget не произ-
водим аксессуаров из кожи, мы создаем только часы и украшения — престиж-
ные и элегантные. И можем позволить себе подобный ход, он не будет дурнов-
кусием.

Беседовала Анна Минакова

нием золота, колье с часами-подвесками… Многие годы вы не показывали 
ничего подобного. Почему именно сейчас?
Piaget, основанная еще в 1874 году, начала заказывать, а потом и создавать 
украшения только в 1950–1960-х. Момент открытия женевского бутика в 
1959-м стал переломным, мы начали ориентироваться и на женскую аудито-
рию, а не только на мужскую, как было раньше. При этом все необходимое для 
того, чтобы стать ювелирно-часовым брендом уже было: в Piaget знали, как 
работать с металлом, как вручную изготавливать цепи, как закреплять камни. 
В нынешнем году мы празднуем 140-летний юбилей, но мы не хотели отде-
латься представлением какой-нибудь коллекции из 140 предметов, мы хотели 
показать что-то по-настоящему интересное. И 1960–1970-е тут оказались 
очень уместны, но только цитаты, украшения-посвящения, а не прямое копи-
рование стиля того времени. Каждый раз, работая с историческими образца-
ми, ища в них отправную точку для нового дизайна, я думаю о том, как сделать 
так, чтобы в новом украшении было столько же энергии, но при этом создать 
нечто новое, а не копию.
Но почему вы не обращались к этому периоду раньше?
Думаю, если бы мы показали такие украшения раньше, никто бы не была к 
ним готов, а сейчас самое время. Мы демонстрируем наш стиль и наши изо-
бретения: например, разные виды полировки и гравировки золота или золо-
тое плетение.
Кроме работы с золотом какие исторические техники вы бы еще отметили?
Еще одна отсылка к истории, даже более раннему ее периоду,— модели 
Altiplano, наши ультратонкие часы. Нам важно продемонстрировать, что 
мы исторически сильны не только в оформлении, но и в создании сложных 
механических калибров. Кроме того, мы перенесли некоторые приемы, 

__Часы-манжета, 
золото, нефрит

__Браслет, золото, 
опал, бирюза

«ЕСЛИ БЫ МЫ ПОКАЗАЛИ ТАКИЕ УКРАШЕНИЯ РАНЬШЕ,  
НИКТО БЫ НЕ БЫЛ К НИМ ГОТОВ» ЖАН-БЕРНАР ФОРО,  
ГЛАВА ЮВЕЛИРНОГО НАПРАВЛЕНИЯ PIAGET

__Колье, золото, 
бриллианты,  
изумруды
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